

**POCH ARTIZÁ, Antonio**

Clérigo (1874-1897)

**Nacimiento:** Capmany (Girona) el 30 de noviembre de 1874.

**Profesión religiosa:** Utrera (Sevilla), 15 de agosto de 1897.

**Defunción:** Málaga, 14 de noviembre de 1897, a los 23 años.

Es el segundo salesiano fallecido en Andalucía cuando la península ibérica, España y Portugal, eran una sola inspectoría con el beato don Felipe Rinaldi como inspector (1892-1901). Moría un mes después de su compañero José Pujol Rolduá, en la misma ciudad de Málaga.

Aparece el joven Antonio Poch por primera vez en el Elenco General salesiano en Sarriá (Barcelona) en el curso 1893-1894.

Los años siguientes los pasa en las casas de Gerona (1895), Béjar (1896), Utrera y Málaga (1897).

Llegó ya enfermo a la ciudad andaluza, donde falleció el 14 de noviembre de 1897.